

Stadt-panorama
11.02.2015

Werden Sie Aussteller auf dem Ostermarkt

NEUMÜHL – Am Sonntag, 1. März findet von 10 - 16 Uhr zum ersten Mal ein Frühjahrs- und Ostermarkt im Agnesheim der Gemeinde Herz-Jesu in Duisburg-Neumühl statt. Zahlreiche Aussteller können hier ihre handgemachten Kunstwerke zum Thema „Ostern“ präsentieren. Auf dem Ostermarkt im Agnesheim werden tolle Osterdekorationen und Ostergeschenke zu finden sein und nach dem Rundgang kann bei Kaffee und Kuchen geklönt werden. Ausstellungsplätze sind noch frei! Bewerbungsschluss ist der 20. Februar.